

Comunidades de Quillota y Petorca cuentan con Unidad de Cuidados Intermedios Pediátricos

Si bien en junio pasado se comenzaron a utilizar las 6 camas de la Unidad de Tratamientos Intermedios Pediátricos, dicha apertura consideró sólo implementar las dependencias con camas básicas para dar respuesta a los requerimientos sanitarios de la población infanto juvenil ante el brote de Virus Respiratorio Sincicial, y la consecuente necesidad de camas para hacerle frente.

No obstante, en todo este período el personal continuó capacitándose en Cuidados Intermedios para poder adelantar la apertura de esta Unidad que, en un inicio, contemplaba su puesta en funcionamiento el año 2024, además de dar cumplimiento a los requisitos y a la normativa vigente. Así fue como esta semana se recibió la Autorización Sanitaria para el funcionamiento de esta Unidad, que de manera inmediata complejizó su atención.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Así lo refrendó el Director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Haroldo Faúndez Romero, quien destacó el adelantamiento en casi un año la puesta en marcha de la Unidad. “Este es uno de los servicios que, efectivamente, teníamos planificada su apertura en el año 2024, y debido a la contingencia sanitaria respiratoria pediátrica tuvimos que adelantar la puesta en marcha de esta Unidad; y aquí en realidad hay que hacer un reconocimiento al esfuerzo del equipo de personas de este Hospital. Aquí hubo un trabajo mancomunado entre todos los involucrados, de manera de tener en el plazo más breve posible esta Unidad disponible”.

¿Qué es una Unidad de Tratamientos Intermedios Pediátricos?



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

A diferencia de lo que ocurría en el ex Hospital San Martín, en donde sólo se contaba con un servicio básico de Pediatría, esta nueva Unidad de Tratamientos Intermedios Pediátricos (UTIP) consta de 6 camas de cuidados intermedios, incluida una de aislamiento infeccioso, que permite manejar pacientes con ventilación mecánica no invasiva, que no requieren intubación, lo cual permite, por ejemplo, manejo de pacientes más críticos en temas endocrinológicos, cardiovasculares, gastrointestinales y neurológicos, entre otros.

De igual forma, tras sucesivas capacitaciones realizadas en la UCI del Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar, el personal está facultado para el manejo inicial de pacientes

intensivos, en espera del traslado a una Unidad de Cuidados Intensivos (UCI). Esta capacitación del personal será una constante de manera de brindar una atención segura y de calidad a todos los usuarios.

Así lo destacó el doctor Pablo Tapia Urrejola, jefe de esta nueva Unidad de Tratamientos Intermedios Pediátricos, quien resaltó que el personal esté capacitado para esta atención que beneficiará a las comunidades de Quillota Petorca, evitándoles el traslado a Viña del Mar. “También es importante recordar que este Hospital acerca el manejo de salud oportuno a las comunidades de la bipovincia Quillota Petorca y, de esta manera, permite que los pacientes eviten un traslado de 40 minutos que antes se hacía desde el Hospital Biprovincial, y antes desde el antiguo Hospital San Martín, hasta el Hospital Gustavo Fricke, acercando a la gente a una atención de salud oportuna y de calidad”.

La nueva dependencia cuenta con un médico jefe, 6 médicos pediatras, una enfermera supervisora, 4 enfermeras en rol de turno, 8 TENS y auxiliares de servicio, además de personal de apoyo en las áreas de kinesiología, fonoaudiología, nutricionista y químico farmacéutico, además de la factibilidad de interconsultas a áreas médicas como otorrinolaringología, broncopulmonar y gastroenterología. Todo este equipo humano, además, está apoyado con equipamiento clínico de última generación con ventiladores no invasivos, electroencefalograma 24 horas, monitoreo centralizado de signos vitales y de cámaras, entre otros avances.

Atención humanizada centrada en el paciente y su familia

Además, gracias a los espacios y comodidades con las que cuenta esta nueva Unidad se le pretende imprimir un sello único de humanización en el trato, dando de paso cumplimiento a normativas como la Ley Mila, la cual apunta al acompañamiento digno que deben tener los pacientes pediátricos en centros hospitalarios. Es así como en esta nueva UTIP el o la paciente puede ser acompañado 24 horas por su madre, padre o familiar directo, por lo que se dispone de las comodidades para ello, como un bergere, alimentación otorgada por el Hospital para el o la acompañante, ducha, casilleros y las comodidades necesarias para realizar un acompañamiento adecuado.

Así lo destacó la enfermera supervisora de esta Unidad de Tratamientos Intermedios Pediátricos, Elizabeth Aguirre Campos. “Nuestra primera idea es una Unidad humanizada, en donde la humanización no sea sólo para el paciente, sino que para su familia. Entonces la idea es que, ahora que contamos con espacio, es que tengan un bergere para que puedan sentarse cómodamente e, incluso, realizar el acompañamiento nocturno; contamos también con alimentación a los padres o el familiar que estime conveniente quedarse.

Comunidades de Quillota y Petorca cuentan con Unidad de Cuidados Intermedios Pediátricos

Constantemente también se les está entregando información, entonces nuestra idea es una UTI con puertas abiertas y súper humanizada, pensando que la parte psicológica y emocional es fundamental para la sanación del paciente”.

En cuanto a la proyección de la Unidad, se espera, además, en un mediano plazo apuntar a un proyecto que permita dotar con camas de Unidad de Cuidados Intensivos dada la complejización del manejo de pacientes, lo cual se espera materializar una vez que se cuente tanto con las competencias técnicas como el recurso asociado a este enorme desafío.



Comunidades de Quillota y Petorca cuentan con Unidad de Cuidados Intermedios Pediátricos



Comunidades de Quillota y Petorca cuentan con Unidad de Cuidados Intermedios Pediátricos



y tú, ¿qué opinas?